
Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der 

Gemeindevertretersitzung Neuburg vom 20.10.2022 

 

 Der nichtöffentliche Teil der Niederschrift vom 22.09.2022 wurde 

bestätigt. 

 

NBG/380/2022 

Auftragsvergabe Tragwerksplanung / Bauphysik für Neubau Hortgebäude Neuburg 

NBG/380/2022 an Krüger Baustatik und Baukonstruktion, Alter Holzhafen 8, 23966 

Wismar. 

 

NBG/381/2022 

Auftragsvergabe Brandschutzplanung für Neubau Hortgebäude Neuburg 

NBG/381/2022 an Beck architekten + ingenieure GbR, Kandisplatz 5, 23970 

Wismar. 

 

NBG/373/2022 

Die Gemeindevertretung hat dem Entwurf der Kostenübernahmevereinbarung zum 
Bauvorhaben „Herstellung eines Gehweges und einer Oberflächenbefestigung im 
Zuge des Neubaus der Abwasserdruckrohrleitung und der Trinkwasserleitung von 
Kartlow nach Neuburg“ zwischen dem Zweckverband Wismar und der Gemeinde 
Neuburg zugestimmt. 



    Bericht Gemeindevertretung 24.11.2022 

Zum Baugeschehen gibt es heute Folgendes zu sagen: 

 Die uns schon seit einiger Zeit zugesagte Baugenehmigung 

für den Turm auf dem Thingplatz haben wir nun endlich 

erhalten. 

 Zum Bauantrag unserer Schulsportanlage gab es keine 

weiteren Nachforderungen. Die vom Bauamt geforderte 

Baumbegutachtung ist in Auftrag gegeben.  

 Zum Bauantrag für unseren Hortneubau gab es noch keine 

Nachforderung. 

 Die Planungsarbeiten für den Umbau der Großküche im 

Gemeindezentrum laufen, so dass demnächst die 

Ausschreibungen erfolgen können.  

 Die Beräumungsarbeiten auf unserem Bauhofgrundstück in 

Steinhausen werden auch demnächst weitergeführt. 

 Die Sanierung des zweiten Schachtes im Neuendorfer Weg 

soll nun endlich demnächst erfolgen. 

 Die zu pflasternde Fläche am Gemeindezentrum zwischen 

Ostseekaufmann und Parkplatz ist auch in Auftrag gegeben 

und wird, so wie das Wetter es erlaubt, auch in diesem Jahr 

noch fertiggestellt. 

 

Sonstiges: 

 Wie ja bestimmt jeder mitbekommen hat, gab es in letzter 

Zeit einige Brände im Bereich Blowatz. Nach dem letzten 

Großbrand in Groß Strömkendorf wurde die Suche nach 

dem Verursacher verstärkt. Mittlerweile konnten die 

Ermittler auch einen Tatverdächtigen finden. Er hat es zwar 



noch nicht zugegeben, aber wie es heißt, sprechen viele 

Punkte dafür, also gegen ihn. Was bei dieser Sache so prekär 

ist, dass er auch ein Feuerwehrmann war. 

An dieser Stelle möchte ich es nicht versäumen, allen 

Kameradinnen und Kameraden unserer Feuerwehr meinen 

Dank für Ihre Einsatzbereitschaft auszusprechen und Ihnen 

mitteilen, dass die ganze Gemeindevertretung voll hinter 

unseren Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr steht und 

Ihre Einsatzbereitschaft sowie ihr professionelles Wirken 

schätzt und achtet.  

 Zur Gas und Energienotlage möchte ich sagen: 

o Es gibt verschiedene Überlegungen und 

Vorbereitungen, was zu tun ist, um eine solche 

Notlage durchzustehen. 

o Über die einzelnen Möglichkeiten und den 

Notfallplan wird der Landrat noch Informationen 

allen Bürgern zukommen lassen. 

Ich kann uns nur wünschen, dass wir nicht in diese Lage 

kommen und darauf hoffen, dass diese Notlage uns nicht 

erreicht.  

Wie ja jeder schon mitbekommen hat, haben wir in unserer 

Gemeinde auch einige Sparmaßnahmen umgesetzt, genau 

wie jeder Bürger auch. Somit können wir nur hoffen, dass all 

diese Sparmaßnahmen mithelfen, diese Notlage 

abzuweisen. 

 Es fanden auch mit dem Betreiber der Solaranlagen auf 

unseren Gemeindegebäuden Gespräche statt, wie wir für 

die Gebäude den Strom von diesen Anlagen nutzen können. 

Hierbei kam heraus, dass wir mit der Schule anfangen 

werden. Nun werden alle Rahmenbedingungen geklärt.  



 Auch die schon beim Bau des neuen Kitaanbaus 

angesprochene Solaranlage auf dem Dach, habe ich wieder 

ins Gespräch gebracht. Hier könnte dann auch ein Teil des 

Stromes gleich im Gebäude genutzt werden. 

 In dieser Woche wurde wieder einmal, nun schon das 3. Mal 

in unseren Ostseekaufmannsladen eingebrochen und auch 

einiges am Gebäude beschädigt. Die Täter wurden nach 

allen 3 Einbrüchen noch nicht gefasst. 

Nach Rücksprache mit der Kriminalpolizei werde ich 

zusammen mit Herrn Woydt eine Beratung zur besseren 

Sicherung des Gebäudes wahrnehmen. 

 Unseren ersten kleinen Wintertest haben unsere 

Gemeindearbeiter auch gut gemeistert. 

 Zum Schluss möchte ich noch unsere 

Geschwindigkeitsanzeige vor der Schule, die bestimmt 

schon jeder gesehen und auch getestet hat, lobenswert 

erwähnen. Viele Bürger haben diese Anzeige mir gegenüber 

positiv erwähnt und auch die Geschwindigkeit wird sichtbar 

mehr eingehalten.  
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